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Zitat von docfred 

Jetzt muss ich aber schon etwas lachen... wollen wir mal durchgehen, was hier so die
letzten Jahre über Funkel geschrieben wurde? Welcher Sturm der Entrüstung aufkam,
wenn auch noch ein Windhauch eines Gerüchts entstand, Funkel wäre am Valze ein
Thema?

Der Friedhelm wird jeden Abend ne Flasche Rotwein köpfen und nicht fassen können,
was da diese Saison passiert ist. Und auch wissen, was nächste Saison passiert. Der
wird in seiner Heimat nur nochmal in Ruhe ein paar Jahre zweite Liga gewollt haben
und hat nun das Kunststück geschafft ohne selbst zu wissen, wie.

Und jetzt komm mir nicht mit "gut stehen und blubb". Die haben gegen die Eintracht
sieben Stück kassiert, gegen Schalke vier, gegen Leipzig fünf...

Ja. Und das seit wie vielen Jahrzehnten? Meinst das wird jetzt mit einem Zauberstab
anders oder Düsseldorf wäre gerade dabei sich "langfristig" zu etablieren?

Alles anzeigen 

Zum einen ist es realtiv egal was hier über Funkel geschrieben wurde.

Funkel spielt seit Jahrzehnten eine solide Rolle in einem schnellebigen Geschäft. Das kann man
anerkennen, muss man aber nicht. Und im Vergleich zum unkündbaren hat er seinen Verein
wirklich im Abstiegskampf übernommen und in die erste Liga geführt und er hat absolut
beeindruckend den Klassenerhalt geschafft.

Was man darauf geben kann sieht man das so mancher Experte sich sicher war das die Fortuna
zu 100 % wieder runter geht. Es gab sogar experten die diese These noch zu einem Zeitpunkt
wiederholt haben als uns die Fortuna schon überholt hatte.
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Und ob sich die jetzt langfristig etablieren, ja keine Ahung. Bei Augschburg dachte man auch
der Klassenerhalt wäre dussel gewesen und in Jahr zwei sind se sicher weg (war auch a gängige
Forumstheorie), Jetzt sinds dann im neunten Jahr erstklassig.

Wird sich also weisen wie es bei der Fortuna weitergeht.

Aber die Fortuna ist mir eigentlich relativ wurscht.

Ich erkenne an das die heuer so gut wie alles richtig gemacht haben während wir eigentlich nur
Fehler gemacht haben.

Selbst wenn sie nächtstes Jahr runter gehen hocken die nächste Saison an den Fleischtöpfen
und können sich weiter konsolidieren während wir den x ten Neustart in den letzten jahren
hinlegen.

Wenn auch unter besseren Bedingungen weil das von Forumsexpterten vorausgesagte
Verlassen des vernünfigen Weges ja anscheinend doch nicht eingrifft.

Also alles in allem bleibt es Lachhaft wenn man unsere Saison nur mit Geld erklären will und
den Fortunen nur das Glück zuspricht.

Und nachdem das Grundgerüst der Fortuna über einen scheiß mehr Qualität verfügt hat als
unserer liegts wohl an der geleisteten Arbeit und nicht nur am Geld.

Aber jeder wie ers meint.
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